

5. Oktober 1933

Brb.Nr. 522

An den Herrn Präsidenten des Archaeologischen Institutes
des Deutschen Reiches

B e r l i n .

Sehr verehrter Herr Präsident,

Ihr soeben eingetroffenes Telegramm
habe ich gleich an Dr. Welter weitergegeben. Dieser war vorgestern hier, um das
eingetroffene Geld abzuheben und äusserte die Absicht, Samstag, den 7., also
übermorgen, nach Sichem abzureisen. Er fügte hinzu, dass er gegen Mitte November
wieder nach Griechenland zurückkehren wolle.

Heute fahre ich auf einige Tage nach Nauplia, um dort mit Kurt
Miller zusammen zu arbeiten. Am 11. will ich nach Athen zurückkehren, um die
Reisegesellschaft Kornemanns zu führen, zu der auch Direktor Jahn in Breslau
gehört. Dieser hat sich bei mir mit einer sehr liebenswürdigen Karte angemeldet.
Ich werde mit Freuden alles tun, um ihm den Aufenthalt angenehm und lehrreich
zu gestalten und mir erlauben, darüber dann zu berichten.

Erster Sekretär.